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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。今年度に入って２回目の例会です。７
月初旬は割合涼しかったのですが、ここ１週間ぐらい非常
に蒸し暑い日が続いています。台風11号が西日本に近づ
いています。今日の午前中のデータでは、中心気圧が950
ヘクトパスカル、中心付近の最大風速40メートル。このまま
進むと16日の夜から17日の朝にかけて、四国地方に接近、
上陸の恐れもあるということです。週末、出張やお出かけ
予定の方は、早めの対応をお願いします。私も、木曜日に
JRで高松へ日帰り出張の予定ですが、どうしようかと今迷
っているところです。
　もう一つ、時の話題です。皆さんは冥王星という星をご
存じだと思います。小中学校で水金地火木土天海冥と覚
えたと思いますが、太陽系の９番目、太陽から一番遠い惑
星だと言われていましたが、2006年８月、冥王星は惑星か
ら格下げされ準惑星となっています。1990年以降、太陽
系の一番外側の領域にある冥王星の付近がかなり詳しく
知られるようになり、冥王星に似た星がたくさんあること
が分かりました。そのため、冥王星だけを惑星とすることは
難しいという判断のもとで格下げとなりました。
　人類は今まで、冥王星より内側にある８つの惑星に探査
機を送って観測をしてきました。今回、アメリカＮＡＳＡ航
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空宇宙局が冥王星の探査のため
に打ち上げた探査機、ニューホラ
イズンズが今夜８時50分頃、地
球から60億キロメートル（地球か
ら太陽の距離の40倍）の冥王星
に最接近します。ただ、冥王星に
着陸するわけではなくフライバイ
（接近通過）ですが、いろいろな
データが地球に送られてきて、地球の成り立ち等々も少し
ずつ明らかになってくるのではと言われています。日本で
は、はやぶさが地球に帰還した感動的なシーンを思い出し
ますが、科学技術の進歩、宇宙へのロマンを皆さんにも感
じていただければと思います。
　今期、ＲＩのK.R.ラビンドラン氏は“Be a gift to the 
world" 「世界へのプレゼントになろう」をテーマとして掲
げられました。また、2670地区山田戒乘ガバナーの運営方
針は「心あたたまる、お接待をしよう」です。これらは「ロー
タリーの友」７月号に掲載されていますので、ご覧ください。
　本日は、臨時総会で前年度決算と今年度の予算につい
て、ご審議をお願いします。その後、各委員会の計画発表
です。よろしくお願いします。



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「四つのテスト」
● 今週のピアノ曲「水色のワルツ」ピアノ演奏：山内るり会員

● 会 長 報 告
・新会員入会審査に伴うハガキに関して、経費節減につきＦＡＸ（勤務先）優先に変更することが理事会で決定し

ました。
・市内８クラブ会長・幹事会にて、事務局（７クラブ）経費等について審議があり、原案どおり可決しました。

● 幹 事 報 告
・週報を閉じるファイルを配付します。
・仁淀ＲＣから「アユの会」の案内がきています。個人参加です。
・第14回全国囲碁大会の案内がきています。
・レターボックスに皆勤賞、委員会名簿を入れていますのでご確認ください。
・例会終了後、臨時理事会を行います。

● 臨 時 総 会
議長　ただ今から臨時総会を開催いたします。議題は前年度と今年度の会計報告です。

幹事　総会は細則第５条第３節において、会員総数の３分の１をもって成立するとされています。
本日は会員総数は89名中、52名出席、出席率58.4％で定足数に達成しますので本総会は
成立します。なお、総会の議長は会長が務めることになっています。

議長　それでは、第１号議案、前年度決算について、吉澤前幹事より報告をお願いします。

　　　第１号議案　2014-15年度決算報告　（資料に基づき、吉澤文治郎前幹事より説明）

議長　ありがとうございました。ただ今の第１号議案について、吉澤前幹事から説明がありましたが、何か不明な点、
質問がありましたらお願いします。

　　 特にないようでしたら、拍手をもってご承認を賜ります。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございます。
　　　それでは第２号議案です。本年度予算について小笠原幹事より説明をお願いします。

　　　第２号議案　2015-16年度予算報告　（資料に基づき、小笠原晃男幹事より説明）

議長　ありがとうございました。ただ今小笠原幹事から、本年度の予算について説明いたしました。何か不明な点、質
問がありましたら発言をお願いします。

　　 特にないようでしたら、拍手をもってご承認を賜ります。。

（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。
　　　それでは、本年度はこの予算に基づいて運営させていただきますので皆さまのご協力をよろしくお願いいたしま

す。ありがとうございました。

幹事　以上で臨時総会を終了させていただきます。ご協力ありがとうございました。

総数

　6月30日

（-9）89 52 21 7 73.75　7月14日

（-8）91 60 6 17 92.77

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇



Kochi Rotary Club

◎クラブ奉仕委員会（発表・川添　曻会員）
　活気に満ちた新しいクラブ運営が
できるよう、会長の指導を受けなが
ら９つのクラブ奉仕委員会の連携
を図り活動します。具体的な仕事で、
皆さんから何か要望がありましたら
忌憚のないご意見、申し出をいただ
けたらと思います。
　また、副会長といたしまして、会長のクラブ運営の
補佐をさせていただきますというよりは、会長見習い
としてしっかり勉強しなければと決意を新たにしてい
ますので、どうかご協力よろしくお願いいたします。
　◎プログラム委員会（発表・中澤清一会員）
　高知ロータリーへ入っていて良
かったと思われる卓話を準備してい
きたいと思います。また、１年間は
長いですので、会員の皆さまからも
情報があれば助かります。遠慮なく
お知らせください。ご協力をよろし
くお願いします。
　　◎ＳＡＡ（発表・亥角政春会員）
　会長並びにクラブ奉仕委員会の方
針に沿って、皆さんが楽しく過ごせ
るように努めます。また、食事の過
不足を最小限に押さえ無駄のないよ
うにするために、皆さんには出欠の
連絡を事前にお願いするなど、何ら
かの方法を考えていきたいと思いま
す。ご協力をよろしくお願いします。
　◎広報・ＩＴ委員会（発表・泉田　優会員）
　高知ＲＣの活動状況、発信すべき
情報を各種メディア等を通じて広く
地域社会に伝え、ロータリークラブ
の行っている社会的活動に対する理
解の向上に努める。

１．会長の基本方針に従い、各委
員会の情報交換を積極的に行い、
活動の広報に努める。また、内部広報にも力を入
れていく。

２．会員のプライバシー保護に気を付けて、ホーム
ページ運営の適正化を行う。

３．高知ＲＣならではという活動については、マス
コミ等にリリースを行い、広く地域社会に発信し
ていく。

４．クラブ内で共有すべき情報を例会等で発表する。
　

◎ロータリー情報委員会（発表・広末幸彦会員）
１．会員がロータリーの活動内容を

より深く理解できるよう情報の提
供に努める。

２．新会員の方が早くクラブに溶け
込めるよう、親睦委員会と連携を
取りながら進めていく。

３．地区大会、ＩＭ、合同例会等への参加を奨励して
重要性と楽しさを理解してもらう。

◎社会奉仕委員会（発表・入交英太会員）
１．地球33番地事業の継承
　皆さんにご案内しますので参加を

お願いします。
２．高知少年友の会の支援

　今年度も引き続き、財団の地区補
助金の認定を受けることができまし
た。ロータリー財団委員会と協力をしながら、より充
実した支援になるように努めます。
　
◎国際奉仕委員会（発表・細田長司会員）
　国際的な親睦、交流、奉仕を図る
べく地区と連携し、地域に根ざした
活動を行います。

・地区委員と連携を図りながら短期
交換プログラムの実施に協力する。

　派遣学生の推薦、ホストファミ
リーの決定

・長期交換留学生募集については、来年２月から５月
まで、高知ＲＣがホストファミリーの担当となって
います。ご協力をよろしくお願いします。

・高知県こども英語弁論大会参加者全員に参加賞、優
秀者には高知ＲＣ会長賞を授与する。

・書き損じハガキの収集

◎青少年奉仕委員会（発表・松﨑郷一郎会員）
　本委員会では各種のプロジェクト
及びプログラムを通じて、次の世代
を担う若者の健全な育成を図ること
を目標としています。

１．燦燦奨学生のフォローアップ
２．燦燦奨学生の広報、募集活動

の強化
３．燦燦基金活動への協力
４．地区青少年奉仕委員会への協力（ローターアク

ト、インターアクト、ライラへの協力）
　燦燦奨学生の基金財務が危機状態になっています。
ニコニコの協力とともに燦燦ボックスへのご協力もよ
ろしくお願いします。

◆ 各委員会計画発表
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● 累 計 額  ［7 月14 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金118,500 円 24,812 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円

7 28

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　　　7月24日　夜間例会（三）	 高知北RC 　　　7月27日　夜間例会（三）
	 高知中央RC 　　　7月30日　ロータリー休日（城）	 高知西RC 　　　7月31日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　　　8月10日　休会（盆休み）（三）	 高 知 R C 　　　8月11日　休会（盆休み）（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月11日　休会（盆休み）（旭）	 高知東RC 　　　8月12日　休会（盆休み）（阪）
	 高知南RC 　　　8月13日　休会（盆休み）（阪）	 高知中央RC 　　　8月13日　休会（盆休み）（城）
	 高知西RC 　　　8月14日　休会（盆休み）（三）	 高知北RC 　　　8月24日　例会変更（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月25日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　　　8月26日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC 　　　8月27日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　　8月27日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　　8月31日　夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

新会員スピーチ
　日本銀行　高知支店長
　河合  祐子 会員
　「お金のはなし─金融経済の知識を広める活動」

◎ロータリー財団委員会（発表・筒井善樹会員）
・ポリオプラスプログラム、基金

プログラムは１人150ドルをお願
いします。

・地区補助金は、引き続き社会奉
仕委員会による、非行少年の再
非行防止と立ち直り支援プロ
ジェクトが再度認可され実行します。

　ただし、来年については、新事業を考える必要があ
るため、今年は事業の概要とスケジュールの周知に努
めます。

◎米山記念奨学会（発表・竹下篤範会員）
　米山記念奨学事業は、来日してい
る外国人留学生に対し奨学金を支給
し、彼らの留学の目的を支援する国
際奨学事業です。日本のロータリア
ンの寄附金を財源としており、年間
の奨学生数700名余り、事業費は12
億4,000万。2014年７月現在支援した留学生は１万
8,104名。

　当クラブでは、安光会員がカウンセラーを務め、
高知大学医学部のシファさんの支援をしています。
　

・普通寄附金１人月額1,000円は継続
・特別寄附金として、新しい会員を中心に何名か選

出し、後日お願いに上がりたいと思います。
　当クラブは、諸先輩方の頑張りで累計4,854万、四
国ではダントツ１位の寄付を今まで行ってきました。
この伝統を受け継いでいかなければいけないと思っ
ていますので、１年間よろしくお願いします。

◎会計（代読・小笠原幹事）
　会員各位の会費によりクラブが運営されているこ
とを念頭に置き、円滑に行われるよう適正な会計処
理と予算、決算にかかわる情報を提供します。

・予算編成の協力
・決算報告書への協力
・適宜会計処理を行う
・理事会の要求に迅速に対応し、会計情報を提供する。
・資金の有効活用に協力する

ニコニコ箱
森　　由枝
河野　弘訓
細田　長司

入交　英太

真鍋　伸一
川添　　曻

土倉　義浩

あじさい夜間例会において、河野さんにお世話になりました。ニコニコしてお礼申し上げます。
皆出席賞ありがとうございます。今年度も皆出席するように努力します。
前年度皆出席賞をいただきました。ロータリー歴10数年で初めていただきました。ありがとうの意を込め
てニコニコします。
妻の誕生日にきれいなお花をいただきありがとうございました。毎年、頭を悩ますメッセージカードです
が、妻への感謝を伝える貴重な機会になっています。
一昨日の33会にて優勝させていただきました。嬉しくてニコニコします。
山内さん、いつもステキなピアノを弾いていただいて感謝しています。今日の「水色のワルツ」は子どものこ
ろの曲で、甘酸っぱい大人の曲だと記憶しています。６月はいつも「城ヶ島の雨」を私のために弾いてい
ただいていると秘かに自負しているのは、思い過ごしでしょうか。
皆出席賞をいただきました。嬉しくてニコニコします。


